

****English version below****

Media Alert

Besondere Onlineauktion: Das erzählen Amy Winehouse Bücher aus dem Leben der Sängerin

Berlin, 17. April 2023 – Sie enthalten Notizen, Unterstreichungen oder alte Quittungen und Zugtickets: Gebrauchte Bücher können zu wahren Fundstücken werden und einiges über ihre Besitzer:innen verraten. Eine ganz besondere Auswahl kann derzeit auf [Catawiki](#) entdeckt werden. Der Online-Marktplatz für besondere Objekte versteigert fast 230 Bücher aus dem Besitz der legendären britischen Soul- und Jazz-Sängerin Amy Winehouse, die 2007 [in einem Interview angab](#), nie ohne ein gutes Buch zu reisen. Das Besondere: Mehrere der Titel von Shakespeare über Harry Potter bis zur Liebesromanautorin Jackie Collins enthalten Widmungen, Anmerkungen oder kleine kreative Kritzeleien wie das Exemplar von „Der kleine Horrorladen“ (Little Shop of Horrors). Winehouse übernahm in dem Musical die Hauptrolle in einer Schulaufführung. Textfragmente und Reime zu einem vermutlich unvollendeten Lied stehen am Rand des Gedichtbandes „Geheul“ (Howl) des Beat-Poeten Allen Ginsberg; die E-Mail von Winehouse Großmutter wurde auf einem Lesezeichen notiert. Einige der Bücher enthalten auch Widmungen. Eine Essaysammlung des Filmkritikers Peter Biskind über Hollywoodfilme der 50er-Jahre mit dem Eintrag „27.7.02 / To Amy Bunny, / On the occasion of / becoming an honorary / Northerner. / Much love, / Chris xx.“ war vermutlich ein Geschenk von Winehouse erstem Freund Chris Taylor, mit dem sie gemeinsam in London wohnte. Auf ihn soll sich auch das Lied „Stronger Than Me“ aus ihrem Debütalbum beziehen. Der Fotograf und Regisseur David LaChapelle, der Regie beim letzten Musikvideo der Sängerin führte, schrieb „To Blake + Amy, love to you and a gorgeous future“; die britische Band Cherry Ghost versah ein Buch über die Ursprünge von Körperschmuck auf der ganzen Welt mit dem Hinweis, sich die Tattoos genauer anzusehen („Check the tats on this!“).

Fotos und eine komplette Titelliste der Sammlung mit Beschreibungen aller Objekte finden sich [auf der Auktionsseite](#). Den Wert der gesamten Büchersammlung schätzen Expert:innen des Online-Marktplatzes auf bis zu 90.000 Euro. Die Versteigerung läuft noch zum 23. April, dem Welttag des Buches und ist Teil der „Exclusive Selection“-Auktion von Catawiki, die Objekte verschiedener Kategorien von besonderer Geschichte und Wert vereint.

Über Catawiki

Catawiki ist der führende Online-Marktplatz für besondere Objekte, um den persönlichen Leidenschaften nachzugehen. Jede Woche werden über 75.000 Objekte versteigert – jedes einzelne geprüft und ausgewählt von Catawikis hundert internen Experten, die auf Kunst, Design, Schmuck, Mode, Oldtimer, Sammlerstücke und vieles mehr spezialisiert sind. Bis heute hat die Plattform über zehn Millionen Objekte verkauft und allein im Jahr 2021 einen Umsatz von fast einer halben Milliarde Euro erzielt. Entdecken Sie besondere Objekte auf [catawiki.com](#) oder laden Sie die App herunter.

Pressekontakt

Dr. Stefanie Bickert | stefanie.bickert@tonka-pr.com | +49 (0)176 588 51 839
Lena-Marie Kern | lena-marie.kern@tonka-pr.com | +49(0)176 1577 9241

Media Alert

Special online auction: Amy Winehouse books tell stories from the singer's life

Berlin, April 17, 2023 - They contain notes, underlining or old receipts and train tickets: used books can become real finds and may reveal quite a bit about their owners. A special selection can currently be discovered on [Catawiki](#). The online marketplace for special objects is auctioning almost 230 books owned by legendary British soul and jazz singer Amy Winehouse, who stated in a [2007 interview](#) that she never travels without a good book. What's special: Several of the titles, ranging from Shakespeare to Harry Potter and romance author Jackie Collins, contain dedications, annotations or small creative doodles, like the copy of "The Little Shop of Horrors." Winehouse took the lead role in the musical in a school production. Notes, lines, and a list of rhyming words — all apparently for a never-realized song, can be found in Beat poet Allen Ginsberg's "Howl"; Winehouse's grandmother's email was noted on a bookmark in another book. Some of the titles also contain dedications. A book by film critic Peter Biskind on Hollywood films of the 1950s, with the entry "27.07.02 / To Amy Bunny, / On the occasion of / becoming an honorary / Northerner. / Much love, / Chris xx." is probably from Winehouse's first serious boyfriend Chris Taylor, both living in London at the time. He was also reportedly the subject of Winehouse's hit "Stronger Than Me" from her debut album. Photographer and director David LaChapelle, who directed the singer's last music video, wrote "To Blake + Amy, love to you and a gorgeous future"; British band Cherry Ghost gave a book about the origins of tattoos and body marking all over the world as a gift with the inscription to take a closer look at the tattoos ("Check the tats on this!").

Photos and a complete list of the books by category can be found [on the auction site](#). The value of the entire book collection, experts of the online marketplace, estimate up to 90,000 euros. The auction runs until April 23, World Book Day, and is part of Catawiki's "Exclusive Selection", which brings together special and high-value objects from various categories.